

Les TST2S à Paris

Après un levé à la première heure pour un départ de Mortain à 05h15, direction Paris, les lycéens ont pu visiter deux sites : « nous avons visité la Cité des Sciences et le musée d'Orsay ». Retour sur cette longue journée, achevée par un retour au Lycée à 01h15...

« Dans un premier temps, nous avons assisté à un débat interactif nommé « éthique et génétique » : à travers des exemples concrets, cet atelier nous a amené à réfléchir et à nous exprimer sur plusieurs des questions éthiques qui entourent le dépistage des maladies génétiques. L'activité en groupe a été un peu courte, mais toutefois intéressante. Pour finir, nous avons visité une ou plusieurs des différentes expositions comme par exemple : le cerveau, les gènes, le jeu, ou encore les jeux vidéo.

Après avoir déjeuné aux abords de la Cité des Sciences, nous avons pris le métro (ce fut une première expérience pour certains d'entre nous) pour aller au Palais Royal. Nous avons découvert les colonnes de Buren puis nous sommes passés par le Louvre, avant de rejoindre à pieds le musée d'Orsay.

Ce dernier est installé dans une ancienne gare, il a une structure et une architecture très impressionnante, il comporte également un grand horloge et tout en haut, un balcon donnant une incroyable vue du musée. Le musée est surtout connu pour ses statues et ses grandes œuvres telles que les peintures impressionnistes comme « l'autoportrait » de Van Gogh, « Les glaneuses » de J.F. Millet, La nuit étoilée de van Gogh...

Nous avons ensuite marché jusqu'à l'opéra Garnier et les Grands Boulevards, en passant par la place Vendôme avec les jolies décorations de Noël. Nous avons immortalisé ces instants magiques grâce à de superbes photos !

Arrivés Boulevard Haussmann, nous avons pu admirer les vitrines de Noël des grands magasins, puis à l'intérieur des Galeries Lafayette, la décoration centrale (sapin de Noël) ainsi que les autres illuminations sur les divers étages. Au final, nous nous sommes rendus sur la terrasse où nous avons profité de la vue d'ensemble sur Paris, notamment de la Tour Eiffel illuminée.

A la fin du temps libre, nous avons décidé de nous rendre tous ensemble au Fast-Food pour aller manger ensuite aux pieds de l'Opéra Garnier.

Ce fut une journée intéressante et enrichissante mais trop courte !

Les élèves de Terminale ST2S 2021-2022